

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 99 (1954)
Heft: 9

Artikel: Hommage au général Guisan
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-342614>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 07.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



LE GÉNÉRAL HENRI GUISAN

HOMMAGE AU GÉNÉRAL GUISAN

Le 21 octobre l'ancien commandant en chef de notre armée fête ses 80 ans ! La "Revue Militaire Suisse", — à laquelle le Général a donné maintes fois la preuve de l'intérêt qu'il lui porte — tient à s'associer à l'hommage unanime que le peuple suisse et notamment l'armée rendent à ce chef aimé et respecté, dont le prestige et la popularité sont demeurés intacts.

Nous ne redirons pas ici les mérites que le Général Guisan s'est acquis au cours de sa longue et fertile carrière et dont sa nomination au commandement de l'armée fut le juste et digne couronnement, ni les raisons de l'estime dont il jouit dans tout le pays. Cette belle page de l'Histoire suisse est écrite et ne s'effacera plus !

Bien que « rentré dans le rang » selon sa propre expression, le Général a exercé depuis la démobilisation de 1945 une étonnante activité. Que ce soit comme président du Conseil du Don national suisse, ou en sa qualité de membre du Comité International de la Croix-Rouge et de la Croix-Rouge suisse, ou comme président de la Fondation Général Guisan, ou bien encore à titre de conférencier portant la bonne parole dans nos sociétés militaires ou dans des réunions publiques, partout et toujours infatigable, le Général Guisan a continué à mettre sa personne au service du Pays et a poursuivi cette mission qu'il considère comme essentielle : Assurer la liaison morale et créer la confiance entre le peuple et l'armée. Cette "présence" du Général parmi nous, qui donne tant de relief à nos moindres manifestations populaires a une inestimable valeur. Elle est le symbole d'un drapeau et d'un ralliement national.

La Rédaction:

R. M.